

SAMA RA _ Journée Olympique _ Mercredi 22 juin 2022

Ce mercredi 22 juin, s'est déroulée, au parc de SAMARA, la «Journée Olympique 2022 ».

La Journée Olympique a été créée en 1948, par le CIO.

L'objectif de cette journée est de promouvoir la pratique sportive à travers le monde, quel que soit l'âge, le sexe ou les aptitudes sportives de chacun.

Ainsi, chaque 23 juin, le monde entier célèbre la Journée Olympique.



Celle, à SAMARA, fut placée sous le signe des valeurs de l'Olympisme. Elle a, ainsi, permis à 590 enfants de primaire, de découvrir et de pratiquer de nombreuses activités, tout en mêlant le sport et la culture.

Cette journée était organisée par le CDOS _ USEP avec la présence de partenaires : CNOFS et Conseil Départemental.

Le Comité départemental de Golf de la Somme participa à cette manifestation placée sur le thème « PARIS 2024 ».



Comme à son habitude, le Comité départemental, représenté par Daniel L., Daniel C., Véronique, renforcés par Michel, de l'AS de Nampont, de Hugo et de Louis, jeunes joueurs du golf de Salouël, proposa 3 ateliers : Structure gonflable / 3 trous / et atelier « cibles ».

Durant la journée, le Comité départemental a accueilli une centaine d'élèves. Chaque classe portait le nom d'une ville Olympique : « Montréal, Helsinki, Alerville,

Los Angeles et Vancouver ».

Enfin, un goûter, préparé par les organisateurs clôtura cette magnifique journée Olympique.

Véronique PREVOT / Secrétaire Comité Départemental de Golf de la Somme

